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Toujours prête à engager la conversation Susan Janow est une jeune femme 

enthousiaste et extravertie mais dès qu’elle se met à sa table le monde 

autour d’elle disparaît et avec une extrême concentration elle s’absorbe 

toute entière dans son travail. Les motifs géométriques constituent son 

vocabulaire, son univers créatif. La plupart du temps elle commence par 

établir une grille, puis, de proche en proche, suivant un procès automatique 

qui semble guidé par la seule excitation rétinienne du choc des couleurs elle 

remplit lentement chaque case pour former des sortes de mosaïques abs-

traites qui font aussi penser à des code-barres ou à des palettes colo-

rielles. Elle travaille au Creative Growth Art Center d’Oakland en Californie.

Always ready to engage in conversation Susan Janow is a young, enthu-

siastic and extroverted woman but when she goes to her table the wor-

ld around her disappears and with extreme concentration she is entirely 

absorbed  in her work. Geometric patterns constitute her vocabulary, 

her creative universe. Most of the time she begins by establishing a 

grid and then, step by step, following an automatic process that seems 

guided only by retinal excitement caused by the clash of colours she 

slowly fills each box to form a kind of abstract mosaics, also suggestive 

of a barcode or colour palettes. She works at the Creative Growth Art 

Center in Oakland, California.
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